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Власть и свободы — правовые границы

* Исследование выполнено при финансовой поддержке РФФИ в рамках научного проекта № 18-29-16124.

Властный статус и «правящий отбор»*
Исаев Игорь Андреевич,
заведующий кафедрой истории государства и права
Московского государственного юридического
университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА),
заслуженный деятель науки Российской Федерации,
доктор юридических наук, профессор
kafedra-igp@yandex.ru

Статья посвящена проблеме власти над массами. Массы знают, что если им что-либо не нра-
вится или чего-то сильно хочется, они всегда могут обратиться к чудодейственной машине государ-
ства. Готовность массы подчинить всю свою жизнь государству позволяет последнему вмешиваться 
во все социальные сферы, поглощая своей волей и властью спонтанные инициативы и историче-
скую самодеятельность общества. Так государство получает властный статус над массами, реализуя 
свою миссию, «правящий отбор».
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The article is devoted to the problem of power over the masses. The masses know that if they do not 
like something or want something very much, they can always turn to the miraculous machine of the 
state. The willingness of the masses to subordinate their entire lives to the state, which allows the latter 
to interfere in all social spheres, absorbing spontaneous initiatives and historical self-activity of society 
with their will and power. In this way, the state obtains a powerful status over the masses, realizing its 
mission, “ruling selection”.
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